

Communiqué de presse

Lausanne, le 10 avril 2022

L'Alliance vaudoise renverse la majorité au Conseil d'Etat après 11 ans de domination rose-verte !

Les partis de l'Alliance félicitent Isabelle Moret, Frédéric Borloz et Valérie Dittli qui rejoignent Christelle Luisier au Conseil d'Etat et soulignent que la collaboration entre les trois partis est appelée à perdurer. Enfin, l'Alliance vaudoise regrette la non-élection du Michael Buffat sur fond d'attaques personnelles mais salue son immense engagement et le vote compact de la liste de l'Alliance.

Une majorité de vaudoises et de vaudois ont fait confiance à une alliance complémentaire et unie qui a présenté un programme rassembleur et constructif. Elle s'emploiera durant la prochaine législature à appliquer de façon cohérente et collaborative les programmes défendus par les candidats de l'Alliance vaudoise.

Les partis de l'Alliance vaudoise remercient vivement et chaleureusement les vaudoises et les vaudois pour leur confiance et saluent la participation plus élevée que prévue durant ce deuxième tour.

Contacts

Marc-Olivier Buffat, Président du PLR Vaud, 079 252 78 20

Kevin Grangier, Président de l'UDC du Canton de Vaud, 079 432 37 64

Valérie Dittli, Présidente de Le Centre Vaud, 079 761 70 92